

RÉGION PROVENCE - ALPES - CÔTE D'AZUR



Le Président
Député à l'Assemblée Nationale

Marseille, le 30 DEC. 2013
30 DEC. 2013

CAB/MV/MPB/MD
2013

Monsieur Guillaume PEPY
Président
S.N.C.F.
34 rue Commandant René Mouchotte
75699 PARIS cedex 14

Monsieur le Président,

Je tiens, par ce courrier, à me faire l'écho du syndicat des conducteurs de trains FGAAC-CFDT de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur qui nous a informé d'une réduction de leur charge de travail avec, notamment, la perte du train Nice-Paris Austerlitz ou celle du train Avignon-Port Bou. Cela se traduit actuellement par un mouvement de grève qui affecte le service.

Il est important, pour notre Région, de maintenir l'emploi des cheminots ne serait-ce que pour répondre à l'augmentation du nombre de TER programmée pour les années 2014, 2015 et 2016. Il est tout aussi essentiel que la conduite des trains Grandes Lignes puisse continuer d'être assurée par les conducteurs en poste dans cette région.

Vous connaissez, je vous en ai alerté très officiellement le 3 octobre dernier, les difficultés rencontrées ces derniers mois quant à la qualité du service rendu par la SNCF dans notre Région. Cette situation s'est malheureusement encore dégradée ces derniers jours et le climat social s'est tendu, plusieurs conflits locaux venant perturber davantage la fiabilité de ce service. Je vous demande donc, dans un geste d'apaisement, d'être tout particulièrement à l'écoute de la revendication de la FGAAC-CFDT.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

Michel VAUZELLE
Ancien Ministre